

L'Indépendant, 06/08/23

Saillagouse - 33e Marché des potiers : la part belle aux créateurs



Le marché des potiers est une occasion d'offrir ou de s'offrir une belle pièce d'artisan créateur. - Frédérique Berlic

Ce lundi et durant deux jours, venez découvrir un large panel de céramiques montrant la diversité et la richesse du travail de l'argile.

Saillagouse et la poterie, c'est une longue histoire ! Au XIX^e siècle, douze potiers exerçaient dans le village. Tout était fabriqué avec l'argile de la commune, les terres rouges. Toute une lignée de potiers et tuiliers, la famille Oliva en est originaire. Notamment Étienne Oliva. Cette spécificité locale s'est perpétuée au travers du marché des potiers. Organisé par l'association Objectif terre, avec le concours de l'office associatif et culturel de la commune, il propose de découvrir durant deux jours un large panel de céramiques montrant la diversité et la richesse du travail de l'argile. Ce rendez-vous, très prisé, a été fondé en 1990 par Charles Chivilo. Grès décoré ou émaillé, terre vernissée, bijoux, faïence ou encore raku, toutes les techniques et tous les styles sont représentés sur les stands. Aujourd'hui et demain, les visiteurs auront l'occasion de voir les collections et œuvres d'art des céramistes, assister à la naissance de poterie d'usage courant ou d'une pièce unique d'art, avec la démonstration de tournage. Ce sera l'occasion de découvrir le stand des potiers locaux, Jaume Vila et Nuria Salo, également visibles sur leur lieu de travail, La poterie à la ferme à Angoustrine. Dans les jardins de la mairie, le matin et l'après-midi, les enfants peuvent profiter gratuitement d'un atelier d'initiation à la poterie et d'un atelier modelage toujours très prisés.

Lundi 7 et mardi 8 août de 9 h à 18 h dans les jardins de la mairie. De 10 h à 12 h et de 15 h à 18 h, démonstration de tournage en accès libre.